

[Redacción Periódico Girón](#)



La Final Provincial de Ajedrez se realizó recientemente en la sala José Raúl Capablanca, de la ciudad yumurina, con la participación de los mejores exponentes de esta disciplina en cada uno de los municipios.

Los ganadores fueron, en el grupo masculino, Carlos Chávez, representando al municipio de Colón; Dariel Fernández en el mixto, por Matanzas; y Lianet Díaz, en la categoría femenina, también de este territorio.

Según cada grupo, los segundos lugares estuvieron respectivamente ocupados por los matanceros Lorenzo Pérez y Raytel Pérez, además de la cardenense Amy Cepero.

A su vez, los terceros escaños fueron para Emmanuel Carreras, Helder Ávila y Jade Zuaznábar, los tres por el municipio cabecera.

Los trebejistas vencedores representarán a nuestra provincia en el certamen Zonal Nacional Occidental, que se desarrollará en el próximo año.

Matanzas se ha ganado un espacio relevante en el mundo del deporte ciencia en los últimos meses, pues se han organizado diferentes eventos de prestigio con una amplia participación de varios de los mejores exponentes del país y también algunos jugadores extranjeros.

Los estudiosos y aficionados del deporte de las 64 casillas conmemorarán el próximo domingo 19 de noviembre un aniversario más del natalicio de quien fuera un genio del ajedrez en Cuba y el mundo, José

Disputan la Final Provincial de Ajedrez en Matanzas

Last Updated: Wednesday, 15 November 2023 12:05

Hits: 168

Raúl Capablanca, fecha coincidente con la celebración del Día de la Cultura Física y el Deporte. **(Por: Reynol Yll Lavín, Colaborador)**